

VENDRES, *assemblée des campeurs entracte sympathique*

Juste descendus de l'avion les rame-nant du Brésil où ils venaient de se produire, les « inter mi-temps » du spectacle nous ont fait l'honneur d'être parmi nous dans cet agréable camping GCU de Vendres.

Le colonel des pompiers, Monsieur Alex Tincteur, accompagné de son fidèle cadet Vanier du corps d'élite des pompiers de Paris nous présentèrent, d'une façon humoristique mais non moins réaliste, les risques d'incendie sur le terrain et la façon de combattre le feu avec les moyens mis à notre disposition : les R.I.A. et les extincteurs. Ils insistèrent également sur les plans d'évacuation en cas de sinistre.

Éric, le Rémois, fit d'une façon magistrale, cet être exceptionnel, inimaginable et pourtant bien réel : « l'homme assis tête ».

Patrick, le sculptural Essonnien, incarnant la force du chêne dans la forêt ayant sur le tronc un corset représentant six troncs d'arbres, arborant hautement de la main droite un citron, fut : « L'homme au citron ».

Nico l'accro (Julien), Philippe Maurice (Fabien), Gauloise bleue (Mathilde), Camel (Grégoire) jeunes normands sympathiques accompagnés de Marl-

boro (Bernard), le Toulousain la clope au bec, un œil au milieu du front, nous firent un numéro d'un haut niveau théâtral de groupe sur un drame de notre société actuelle : le tabagisme.

La « famille Cyclope » fut applaudie. Dans une autre tenue, nos sympathiques cyclopes devinrent : Charles Doné, Syrah Granache, Carignan, Pinot, Gamay, jeunes dépravés toussotant à l'allure d'alcooliques confirmés*. La bouteille de différents alcools à la main

dont chacun s'abreuvait copieusement ne faisait qu'affirmer leur addiction.

Chacun une rose dans l'autre main, ce groupe de jeunes talents en herbe symbolisait la « famille cirrhose » ...

Ce fut un petit entracte sympathique face à un public demandeur et ravi.

Un bon moment de convivialité et d'amitié animé par des Gécéuistes de tous horizons, de 20 à 77 ans.

Texte et photo **Jean-Louis Vanier**

* L'abus d'alcool est dangereux pour la santé



SAINT-JORIOZ

Des 2^e bac pro ORGO (Organisation et Réalisation du Gros Œuvre) du lycée Lachenal avec leur professeur Stéphane Tissot ont réalisé les fondations d'un petit bâtiment en bois pour stocker des containers à poubelles et la tente de réunion.



La menuiserie a été conçue par les 1^{re} années BTS SCBH (Systèmes Constructifs Bois et Habitat) avec leur professeur André Januel.

Le montage sera effectué par le professeur Alain Dussollier avec des élèves de BTS.



Claire Bazin visite le chantier